Raúl Castro réitère a Caracas l'appui de Cuba au Venezuela



La Havane, 17 mars (rhc).- Le président Raul Castro a réitéré l'appui de Cuba á la Révolution Bolivarienne du Venezuela, au cours du sommet extraordinaire de l'ALBA qui s'est tenu à Caracas.

Dans son intervention le chef de l'état cubain a dénoncé les récentes menaces de Washington contre ce pays sud-américain et il a signalé que les Etats-Unis semblent oublier que les temps ont changé et que l'Amérique Latine n'est plus leur arrière court.

Il a rappelé que des générations ont lutté pour l'indépendance et la souveraineté de la région. Il s'est référé aux avertissements du Libérateur Simón Bolìvar et du Héros National de Cuba, José Marti, sur la nature colonisatrice et exploiteuse des États-Unis

Pour sa part le président bolivien, Evo Morales, a dénoncé les variantes que la Maison Blanche applique á l'heure actuelle pour boycotter les processus progressistes et révolutionnaires latino-américains moyennant des actions cachées, se servant des oligarchies nationales, du chantage ou de la pression économique.



Radio Habana Cuba